



UNSS RUGBY

publié le 20/09/2023

Aujourd'hui a eu lieu le 1er entrainement rugby UNSS. Les élèves ont été récompensés par la venue de l'équipe de Nouvelle Zélande (All Blacks) universitaire. Après avoir assister à un entrainement avec les sélections U14 et U15 du département, nos élèves ont eu un moment d'échange en anglais (of course !), des autographes sur leur gourde, crampons et teeshirt. L'après midi s'est clôturée par un splendide Haka.

Les All Blacks jouerons la Coupe du monde universitaires du 21 au 28 septembre à Bordeaux (Pessac) avec l'Australie, Afrique du Sud, Angleterre, Canada, Etats Unis et France.

Pour la 1ère fois il y aura aussi une compétition universitaire féminine avec Mauritanie, Espagne, Nouvelle Zélande, Mexique, Afrique du Sud et France.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.